



Integrantes de la Escuela Municipal de Patín recibieron de manos el Sr. Intendente Lic. Mario Viale, indumentaria de competencia, como así también un equipo de sonido para el normal desarrollo de las clases en el predio de la Expo Yerba

En la ocasión, además del licenciado Mario Viale, estuvieron presentes el Secretario de Gobierno Lic. Oscar Geijo, la Directora de Deportes Prof. Marcela Coutto, la Instructora Rosi Maidana, la delegada de la Escuela Municipal de Patín Marina Inés Selb y numerosas alumnas que recibieron con gran alegría esta ayuda.

La primera en tomar la palabra fue la directora de la cartera deportiva que, luego de agradecer a los medios presentes declaró: “la escuela de patín nos tiene acostumbrados siempre a cosas lindas y muy maravillosas hechas por nuestras niñas y los citamos para contar de esta sorpresa que van a recibir las chicas de la escuela municipal” afirmó la Prof. Marcela Coutto.

